

## CONSEIL MUNICIPAL

ASSEMBLÉE MENSUELLE DU 11 AVRIL.

ORDRE DU JOUR

## REGLEMENTS.

1. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement concernant les manufactures dans un certain district. (Vallières).
2. 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 236 *re* contributions foncières, taxes et licences. (Carter).
3. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant les règlements Nos 268 et 297 *re* plomberie (Carter et Dagenais).
4. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 266 *re* taxes de l'eau. (Carter).
5. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant les règlements Nos 47 et 92 *re* trottoirs. (Carter).
6. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement *re* explosifs. (Robertson).
7. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement pour prévenir les incendies et les accidents. (Robertson).
8. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement *re* conduits souterrains. (L.-A. Lapointe).

## MOTIONS.

9. *Lapointe, L. A.*—Pour amender les règlements concernant la Cie du chemin de fer Terminal.
10. *Couture.*—Pour l'établissement d'une nouvelle ligne de ceinture.
11. *Larivière.*—Pour nommer l'échevin Lévy membre de la Commission de la Bibliothèque.
12. *Duquette.*—Pour nommer l'échevin Sauvageau président de la Commission des Ateliers Centraux.
13. *Lapointe, L. A.*—Pour donner avis à la Cie du Gaz de Montréal que la Ville se propose d'acquérir son matériel.
14. *Bumbray.*—Pour un règlement à l'effet de fixer les limites du quartier Hochelaga.
15. *Lavallée.*—Pour constituer une Commission Spéciale *re* noms des rues.
16. *Lavallée.*—Pour amender le règlement No 134.

## RAPPORT.

17. *Voirie.*—Concernant le nom de la rue Tupper.

## REGLEMENTS.

18. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 182 *re* colporteurs. (Lapointe, N.)
19. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 251 *re* Greffier de la Ville. (Vallières).
20. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement *re* emprunts autorisés par l'article 344 de la Charte. (Vallières).
21. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement *re* fonds de pension des employés municipaux. (Vallières).
22. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant les règlements Nos 296 et 302 *re* Marchés. (Lévy)
23. 1re, 2me et 3me lecture d'un règlement pour rendre obligatoire la déclaration des naissances. (Dagenais).
24. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement défendant de nourrir les vaches laitières avec de la drèche. (Dagenais).
25. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement défendant de cracher sur les trottoirs. (Dagenais).

## MOTION.

26. *Couture.*—Pour ajouter la Commission de la Bibliothèque à la liste des Commission permanentes.

## RAPPORTS.

27. *Finances.*—Pour accorder \$500 à l'Union des Municipalités Canadiennes.
28. *Police.*—Concernant la poursuite d'Odias Cartier vs F. Guérin & Al.

## MOTIONS.

29. *Lavallée.*—Pour l'établissement d'un nouveau circuit de tramways.
30. *Chaussé.*—*Re* expropriation de la rue DeMontigny.
31. *Dagenais.*—Pour amender le règlement No 283 concernant le pain.
32. *Lavallée.*—Pour amender le règlement No 311, concernant le papier de rebut.

L.-O. DAVID,  
Greffier de la Ville.

## CITY COUNCIL

MONTHLY MEETING OF MONDAY, APRIL 11th.

ORDER OF THE DAY.

## BY-LAWS.

1. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law concerning manufactures in certain district. (Vallières).
2. 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 236 *re* assessments, taxes and licenses. (Carter).
3. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-laws Nos. 268 and 297 *re* plumbing. (Carter).
4. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 266 *re* water rates. (Carter).
5. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by laws Nos. 47 and 92 *re* sidewalks. (Carter)
6. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law *re* explosives. (Robertson)
7. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to prevent fires and accidents. (Robertson).
8. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law *re* underground conduits. (L. A. Lapointe).

## MOTIONS.

9. *Lapointe, L. A.*—To amend by-laws *re* Terminal Railway Co.
10. *Couture.*—For a new belt line.
11. *Larivière.*—To appoint Ald. Levy a member of the Library Committee.
12. *Duquette.*—To appoint Ald. Sauvageau chairman of the Central Workshop Committee.
13. *Lapointe, L. A.*—To notify Montreal Gas Co. that City intends to acquire Company's plant.
14. *Bumbray.*—For a by-law to fix the limits of Hochelaga Ward.
15. *Lavallée.*—For a special Committee on street names.
16. *Lavallée.*—To amend by-law No. 134.

## REPORT.

17. *Road.*—Concerning the name of Tupper street.

## BY-LAWS.

18. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law No. 182 *re* peddlers. (Lapointe, N.)
19. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 251 *re* City Clerk. (Vallières).
20. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law *re* loans authorized by Article 344 of the Charter. (Vallières).
21. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law *re* Civic Pension Fund. (Vallières).
22. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-laws Nos. 296 and 302 *re* Markets. (Levy)
23. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to render reporting of births obligatory. (Dagenais).
24. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law prohibiting feeding of milch-cows with brewers' grain. (Dagenais).
25. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to prohibit spitting on sidewalks. (Dagenais).

## MOTION.

26. *Couture.*—To add Library Committee to list of permanent committees.

## REPORTS.

27. *Finance.*—To grant \$500 to Union of Canadian Municipalities.
28. *Police.*—Anent case of Odias Cartier vs. F. Guérin et al.

## MOTIONS.

29. *Lavallée.*—For a new street railway route.
30. *Chaussée.* *Re* De Montigny street expropriation.
31. *Dagenais.*—To amend by-law No. 283 *re* bread.
32. *Lavallée.*—To amend by-law No. 311 *re* waste paper.

L. O. DAVID,  
City Clerk.